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Auch nach der Bürgerinformationsveranstaltung zur Sanierung der Bischof-Blum-Straße

in Oberbrechen waren bei den Anwohnern noch viele Fragen offen geblieben.

Insbesondere war den betroffenen Bürgerinnen und Bürgern nicht klar, warum sie zu 75

% an der Sanierungsmaßnahme finanziell beteiligt werden sollen. Die rechtlichen

Hintergründe dafür waren vielen Anliegern offenbar nicht ganz klar. Deshalb hat der FDP-

Gemeindevertreter Sebastian Steul eine Anfrage an den Gemeindevorstand gerichtet, um

zu erfahren auf welcher Grundlage die Gemeinde entschieden hat. Die Anfrage können

Sie hier im Wortlaut nachlesen: 2013-04-13-Anfrage-BischofBlumStrasse

Die Anfrage wurde in der Sitzung der Gemeindevertretung am 25.  April mündlich

beantwortet. Den enstprechenden Auszug aus dem Protokoll können Sie hier einsehen: 

2013-05-03-Antwort Bürgermeister- Bischof-Blum-Straße
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